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津和野町社会福祉協議会合
併5周年記念福祉大会

山村開発センター

10月1日(土)

平成17年9月、旧津和野町社会福祉協議会と日原町社会福祉協議会が

合併して5周年の記念式典が開催されました。式典後には、元日原町長

木村治さんの「後期高齢者の想い」と題した講演があり、参加者全員が、

愉快に、楽しく、真剣に聴き入っていました。

祭りだよ、左鐙に集合 左鐙小学校体育館

10月3日(月) 常任委員会
文教厚生委員会では、付託議案の審査の他、教育委員会の「しまね特別支援教育
プラン」「平成22年度の生徒指導上の諸問題の現状について」に活発な議論が交わ
されました。

県議会 委員会室

10月5日(水) 決算特別委員会 分科会

第2分科会では、病院局、健康福祉部、教育委員会の平成22年度決算について審査
を行いました。特に、県立中央病院では、4年ぶりに単年度収支が4億円の黒字とな
りました。入院患者数が増えたのと、診療報酬の単価が上がったのが主な要因との
ことです。

県議会 委員会室
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10月6日(木) 特別委員会

地方分権行財政改革特別委員会が開催されました。執行部からこの4年間の財政の集
中改革の取り組み結果について報告がありました。平成29年までに予想される収支不
足のうち、この4年間で700億円を計画通り圧縮できたとのことですが、まだこの先6年間
で1400億円も圧縮しなければなりません。なかなかに厳しい数字です。

議会　第一会議室

10月8日(土)
県立益田高校創立100周
年記念式典

グラントワ他
わが母校益田高校の創立100年記念式典と祝

賀会がありました。1912年益田町立女子技芸学

校としてスタートしました。

写真は挨拶する先輩の溝口知事

つわぶき野球大会 津和野高校グラウンド

名賀地区民運動会 名賀地域センター

10月9日(日)
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10月10日(月) つわの本町えびす講 本町通り

10月1２日(水) 本会議
9月定例会最終日、知事提出25議案、議員提出2議案を可決し、閉会となりました。会期
31日の長い9月定例会でした。また、11月21日から11月定例会が待っています。

県議会

10月15日(土)
MOA美術展
益田児童作品展

グラントワ

10月18日(火)
日原地区老人クラブ連合
会健康スポーツ大会

カントリーパーク

過去最高の714点の応募

があったそうです。

クラブ会員200名に加え、日原中学の1，2年生も参加し、にぎやかなスポーツ大会でした。
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10月20日(木) 鹿足郡中学校駅伝大会 津和野温泉なごみの里

第第59回という歴史ある大会です。柿木中学Aチームが圧倒的強さで優勝しました。

つわの健康まつり・ふれあ
いまつり

殿町 町民体育館

桟敷　そば祭り 吉賀町 真田

10月23日(日)

島根県や鹿足郡の医療の現状について、益田保健所の牧野

所長、津和野共存病院の須山院長さんから、講演がありまし

た。300人の皆さんが熱心に聞いておられました。
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10月24日(月)
津和町役場
青原保育園
畑迫保育園

10月25日(火)
浜田市役所
小国保育園

県議会少子化対策検討
部会視察

少子化の勢いが止まらない島県県ですが、県議会の自民党議員連盟では、「市町村と連

携した少子化対策の推進」をテーマに、少子化対策検討部会を設置しました。今回は、そ

の一環で津和野町と浜田市を訪問し、子育て支援や結婚対策の取り組みを視察しました。

10月30日(日) 長石少年剣道大会 殿町 町民体育館

10月31日(月)
県議会 全員協議会・決
算特別委員会。文教厚
生委員会

10時から開催の全員協議会では、来年度予算に関係する国への重点要望事項について説明
がありました。その後文教厚生委員会が開催され、重点要望事項のうち、竹島に関する要望や
医師、看護師確保対策、少子化対策などについて具体的に状況が報告されました。また、お昼
には、自民党議連の少子化問題の検討部会を開催し、最近の結婚事情について、（株）オー
ネットの松本さんからお話を伺いました。さらに午後からは、決算委員会の全体が開催され、22
年度一般会計・特別会計決算について報告がありました。そして、その後第2分科会（健康福
祉部・病院局・教育委員会）が開催されるなど、忙しい一日でした。

県議会


